

会 議 録

会 議 名	第20期小金井市公民館企画実行委員の会議 第14回		
事 務 局	公民館 本町分館		
開 催 日 時	平成21年11月10日(火) 午前9時30分～11時30分		
開 催 場 所	公民館 本町分館		
出 席 委 員	中村委員、吉川委員、大井委員、千葉委員 古川委員、苅込委員		
欠 席 委 員			
事 務 局 員	鈴木主査、田中副主査、田中(非常勤)		
傍 聴 の 可 否	可	傍 聴 者 数	0人
傍聴不可・一部不可 の場合は、その理由			
会 議 次 第	<p>1 事業の計画、報告</p> <p>(1) 男女共同参画講座「ココ・チャンネル」について</p> <p>(2) 市民講座「元気な声で日本を明るくしよう」について</p> <p>(3) 成人学校「スポーツ吹矢を楽しもう」について</p> <p>(4) 成人学校「幸せをはこぶアロマセラピー」について</p> <p>2 その他</p> <p>(1) 三者合同研修について</p> <p>(2) 東京都公民館研究大会について</p> <p>(3) 今後の講座について</p> <p>3 配付資料</p> <p>(1) 各公民館事業の計画</p> <p>(2) 前回会議録の配付(第13回)</p> <p>(3) 公運審会議録の配付(第21回)の報告</p>		

司 会 古川委員

【発言内容】

1 事業の計画、報告

(1) 男女共同参画講座「ココ・シャネル」について

鈴木 1月13日(水)、15日(金)に実施要項のとおり実施することになりました。当日は、準備等に費やす時間がありますので、通常2時間の講座ですが、3時間の範囲で2日間行います。

古川 募集人数は、もう少し増やせないのですか？

この講師は、大きなホールでやるような方なのでどうでしょうか？

鈴木 受付状況を見て40人程度まで増員は可能だと思いますので、そのようにしたいと思います。男女共同参画講座につきましては、もう1回来年の2月7日に「パパと子供のコミュニケーション」と題して計画を進めています。保育付での講座となります。

(2) 市民講座「元気な声で日本を明るくしよう」について

鈴木 来年1月25日と2月1日に開催することになりました。2日間で内容が異なるものを実施します。「ピアノと歌」につきましては高齢者学級で評判の良かった講師を招き、「歌声喫茶」につきましては、アコーディオン演奏家と歌声リーダーを招いて実施します。なお、歌声喫茶は雰囲気作りのため、コーヒー代として参加費100円を徴収いたします。これにつきましては、福祉団体に依頼したいと思っております。

中村 歌声喫茶は昭和何年ごろの話ですか。

鈴木 1954年に新宿歌舞伎町で流行り、1950年代後半に全国的に広まっていったそうです。

古川 歌集は用意するのですか。

鈴木 講師と打ち合わせを行い、分館で作成することになると思います。

吉川 コーヒーの案はとても良いと思いますので、是非そうしてください。

鈴木 飲み物があると何か皆さんが打ち解けるような気がしますね。分館まつりに参加している団体なので受けてくれると思います。毎年続けていけたらいいと思いますね。また、タイトルですが「日本」というのを小金井にそして「声」を歌声に変更したいと思います。「元気な歌声で小金井を明るくしよう」になります。よろしいでしょうか。

全員 その方が良くと思います。

(3) 成人学校「スポーツ吹矢を楽しもう」について

鈴木 参加されました委員の皆さんありがとうございました。思ったより人気がありまして定員20人ところ応募が35人ありました。非常に礼儀を重んじるスポーツなので何か弓道に通じる厳かなところがあるのかと感じました。

初めての人でも的に当たるので皆さん楽しそうにしていたのが印象的でした。

大井 自主グループを作る話はなかったですか。

鈴木 今のところありません。

大井 東分館では立ち上がったそうです。

吉川 先生が体育館で毎週やっているの、そちらの方に何人かは行かれていますのではないのでしょうか。

鈴木 また来年も開催してもいいと思います。

高齢者学級でも良いのですが人数的に厳しいかなと思います。

(4) 成人学校「幸せはこぶアロマセラピー」について

鈴木 4日間の日程が終了し、自主グループ(15人)が発足しました。

来年から月2回の活動を行うそうです。自立するまで協力していきたいと思っています。

荻込 他でアロマを受講した方が2回講座ではなく4回講座は珍しいと言っていました。講座内容も以前実施したよりも充実されているように思いました。

鈴木 講師も色々と経験を重ねていく中でそのようになられたのかと思います。

荻込 講師のトークが本当に素晴らしいと思います。

鈴木 感想文の中でも講師の人柄については、多くの参加者から好評を得ています。

大井 スポーツ吹矢もアロマも続編の希望が多いですね。

古川 自分で実際に身体を使う講座は人気が高いですね。

2 その他

(1) 三者合同研修会について

鈴木 前回の会議でテーマについて投票していただきました結果が、別紙のとおり「建築家から見た公共空間の創造」になりました。この内容で進めていきたいと思っています。

(2) 東京都公民館研究大会

鈴木 先の企画委員の打ち合わせで事例報告は各市で行うということで、稲城市、昭島市、日野市から送付されました。当市も「オバマ政権下の米国を読み解く」を事例報告として大井委員が報告します。よろしくお願ひします。

(3) 今後の講座について

大 井 操体法の講座が良いかと思えます。

候補に挙がっていました歴史関係の講座は講師の都合で2月、3月は難しいとのことでした。

鈴 木 日程など早急に詰めていきたいと思えます。今後も委員の皆さんのご協力をお願いいたします。

3 配布資料

鈴 木 資料として3部ありますので、お読みいただきたいと思えます。

司 会 本日の会議はこれで終了いたします。

次回開催日は12月1日（火）9時30分です。

司会は苅込委員です。

本日はご苦労さまでした。

終 了 午前11：30